la adjudicación del servicio, mediante procedimiento abierto, con Empresa o Cooperativa a Trabajos
de Jardinería, Limpieza y Albañilería (Obras menores), en los jardines del Tanatorio, Cementerio
Municipal y otra zonas ajardinadas se compromete
a efectuarlo con sujeción a los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y prescripciones
Técnicas, en el precio de pesetas (en letra y
número).

Lugar, fecha y firma del empresario. Melilla, 28 de Noviembre de 2000. El Secretario Técnico. Juan Ignacio Rodríguez Salcedo.

CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y PATRIMONIO CONTRATACIÓN ANUNCIO

3387.- El Consejero de Economía, Hacienda y Patrimonio, por Orden Resolutiva, registrada al núm. 2036, de fecha 22 de Noviembre de 2000, aprobó el expediente de Concurso Público, procedimiento abierto y tramitación de urgencia, para la contratación del Servicio de "Trabajos de Jardinería, Limpieza, Albañilería (Obras Menores) en los Jardines del Barrio de la Victoria, incluídos los Jardines de la Ciudad de Málaga y Viviendas de la Cooperativa Rusadir, Gotarredona, Explanada de Camellos y otras Zonas Ajardinadas".

Tipo de Licitación: 2.550,363 Ptas. Duración del Contrato: Dos Meses. Fianza Provisional: 51.007 Ptas.

Fianza Definitiva: El 4% del importe de la adjudicación.

Exposición de Pliego para Reclamaciones: Durante Ocho días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el B.O.C., Si dentro de tal plazo se produjeran reclamaciones contra el pliego, se suspenderá la licitación y el plazo para la presentación de proposiciones, reanudándose el que reste a partir del día siguiente al de la resolución de aquellas.

Pliegos de Condiciones: Están de manifiesto en el Negociado de Contratación de esta Consejería de Economía, Hacienda y Patrimonio, de 9 a 14 horas todos los días hábiles.

Presentación de Plicas: Las proposiciones se presentarán en el Ngdo. de Contratación, durante los 8 días naturales, a contar del siguiente a la publicación del anuncio en el BOME, y hasta las 14 horas del último día, que si cae en sábado se entenderá referido al primer día hábil de la semana siguiente.

Apertura de Plicas: En la Sala de Plenos de la Asamblea de Melilla, al tercer día hábil siguiente a la conclusión del plazo de presentación de proposiciones.

MODELO DE PROPOSICION

Don mayor de edad, vecino de , condomicilio en , titular del DNI, n.º expedido con fecha, en nombre propio (o en representación de , vecino , con domicilio en , conforme acredito con Poder Bastanteado, enterado del concurso tramitado para la adjudicación del servicio, mediante procedimiento abierto, con Empresa o Cooperativa a Trabajos de Jardinería, Limpieza y Albañilería (Obras menores), en los jardines del Barrio de la Victoria, incluídos jardines de Ciudad de Málaga, Viviendas de la Cooperativa Rusadir. Gotarredona, Explanada de Camellos y zonas ajardinadas adyacentes, se compromete a efectuarlo con sujeción a los Pliegos de Cláusulas Administrativas Particulares y prescripciones Técnicas, en el precio de pesetas (en letra y número).

Lugar, fecha y firma del empresario. Melilla, 28 de Noviembre de 2000. El Secretario Técnico. Juan Ignacio Rodriguez Salcedo.

CONSEJERÍA DE ECONOMÍA, HACIENDA Y PATRIMONIO CONTRATACIÓN ANUNCIO

3388.- El Consejero de Economía, Hacienda y Patrimonio, por orden n.º 2032, de fecha 22 del actual, aprobó el expediente de Concurso Público, procedimiento abierto, para la contratación del servicio de "Servicios Multiples, como Poda de Árboles, Limpieza de Solares, Limpieza de Alcantarillas, Acondicionamiento de Fuentes Múltiples, Obras Menores de Pinturas y Albañilería y Recogida de Aceites Usados de Hostelería".

Tipo de Licitación: 6.800.967 Ptas. Duración del Contrato: Dos Meses. Fianza Provisional: 136,020 Ptas.